



## VkdL begrüßt die Entscheidung für das G8

**Essen, 4. November 2014.** – Der Verein katholischer deutscher Lehrerinnen e.V. (VkdL) begrüßt, dass in NRW die Entscheidung für das G8 gefallen ist und die Diskussion um die Rückkehr zum G9 beendet werden kann.

Der VkdL ist erleichtert, dass das Gymnasium nun in Ruhe arbeiten kann und das Abitur nach acht Jahren gesichert ist.

Der VkdL erwartet, dass die zusätzlichen Maßnahmen zur Entlastung von Schülerinnen und Schülern nicht zu einem weiteren Niveauverlust am Gymnasium führen.

An Gesamtschulen haben bereits jetzt auch die Schülerinnen und Schüler, die länger brauchen, die Möglichkeit, ein Abitur zu erreichen.

### Herausgeber:

Verein katholischer  
deutscher Lehrerinnen  
(VkdL)  
Hedwig-Dransfeld-Platz 4  
45143 Essen

**Tel.:**  
0201/62 30 29

**Fax:**  
0201/6215 87

**E-Mail:**  
VkdL-Essen@t-online.de

**Internet:**  
[www.vkdL.de](http://www.vkdL.de)

### Redaktion:

Elisabeth Peerenboom M.A.